

# Cuivres et percussions à l'Agora

**BONNEVILLE** ♦ Le Brass Band des Savoie, se produira le 30 novembre et interprètera l'intégralité des «Tableaux d'une exposition» de Moussorgsky.

**CHARAF ABDESSEMED**

Si vous ne savez-vous ce qu'est un «Brass Band», le concert proposé à l'Agora le 30 novembre prochain vous permettra de faire connaissance avec un type d'ensemble encore rare en France. Créé par deux adeptes de cuivres convaincus de l'intérêt de développer ce type d'orchestre, le Brass band des Savoie qui compte pas moins de 28 cuivres et quatre percussions, promet en effet un programme de qualité avec la «Saint Paul's suite» de Gustav Holst, et les célèbres «Tableaux d'une exposition» de Moussorgsky, joués dans leur intégralité.

## Angleterre

C'est dans l'Angleterre du XIX<sup>e</sup> siècle, au sein du prolétariat anglais, que vont se créer les

premiers Brass Bands. Dès les années 1850, de nombreux villages, villes, manufactures et mines possèdent leur propre orchestre, financé par des sponsors ou des cotisations. Quelque 150 ans plus tard, l'Angleterre compte aujourd'hui environ 8000 Brass Bands, tous formés de musiciens amateurs possédant en majorité un niveau musical très élevé. Dès la seconde moitié du XX<sup>e</sup> siècle, le mouvement Brass Band ne se cantonne plus à l'Angleterre et se répand comme une traînée de poudre dans toute l'Europe du Nord, avant d'arriver en France, notamment via les régions proches de l'Angleterre.

## Passionnés

Le Brass Band des Savoie voit quant à lui le jour en juin 2003,



Sur scène, 28 cuivres et 4 percussions. © ADAM PROMINSKI

créé par deux passionnés de cuivres, en collaboration avec les fédérations des musiques de Savoie et Haute-Savoie. Les fondateurs, Martial Renard et Martial Cottet-Dumoulin, étaient convaincus de l'intérêt de développer ce type d'ensemble et ont su créer un engouement auprès des musiciens des deux départements, dont le potentiel en cuivres est particulièrement riche.

«Le Brass Band des Savoie», concert de cuivres et de percussions, vendredi 30 novembre à 20h30 à l'Agora (42, avenue de la Gare, à Bonneville).

Renseignements, [www.bonneville.fr](http://www.bonneville.fr) et au 04 50 97 01 92.



Les cuivres, des instruments aux sonorités riches et puissantes.

DR



Envoyez-nous jusqu'au mercredi 21 novembre 2012 minuit, vos coordonnées complètes par courrier ou par E-mail à [promotion@votrehebdo.fr](mailto:promotion@votrehebdo.fr) en mentionnant CONCOURS BRASS BAND. Tirage au sort le jeudi 22 novembre 2012